

Le Venezuela dénonce la violation de ses eaux territoriales par des navires de la Guyana



Caracas, 24 décembre (RHC)- Le gouvernement du Venezuela a dénoncé la violation des eaux territoriales de ce pays par des navires affrétés par la Guyana afin de faire de la prospection pétrolière.

Un communiqué du ministère des Affaires étrangères du Venezuela explique que les navires de la Marine Nationale Bolivarienne ont détecté la présence, dans le delta de l'Orénoç, dans des eaux territoriales vénézuéliennes, de deux navires de prospection sismique, le Ranford, battant pavillon des Bahamas, et le Delta Monarc, de Trinité-et-Tobago, tous les deux affrétés par la transnationale étasunienne Exxon Mobile

Le communiqué précise que face à cette violation flagrante de la souveraineté, l'on a procédé à appliquer les protocoles internationaux correspondants à ce type de faits et à sauvegarder le territoire national en respectant strictement les accords et les traités internationaux.

Le document ajoute qu'au cours d'un échange de messages avec les navires, les capitaines de ceux-ci ont avancé l'argument selon lequel ils avaient une autorisation des autorités guyanaises pour opérer dans cet espace maritime.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/179590-le-venezuela-denonce-la-violation-de-ses-eaux-territoriales-par-des-navires-de-la-guyana>



Radio Habana Cuba